

Síntesis Deportiva

Lucas Alario presente en el triunfo del Bayer Leverkusen

En el cierre de la fecha 26ª tras el reinicio de la Bundesliga, Bayer Leverkusen superó 4-1 como visitante a Werder Bremen. Kai Havertz por duplicado, Mitchell Weiser y Kerem Demirbay marcaron para la visita. El dueño de casa había alcanzado el empate transitorio con un tacazo del checo Theodor Gebre Selassie.

El goleador argentino Lucas Alario ingresó a los 39' del complemento en lugar de Havertz y no tuvo chances de convertir, mientras que Exequiel Palacios, otro ex River, se quedó en el banco de los suplentes de los dirigidos por Peter Bosz.

La NBA analiza su propio protocolo

En estas horas, la NBA está buscando alternativas para jugar partidos con cierto número de aficionados, aunque el comisionado Adam Silver preparó a los jugadores para que lo hagan sin público.

Silver destacó: «No es lo que quisiéramos, pero puede ser nuestra realidad por un tiempo», aseguró. Además agregó: «Puede ser que haya un punto en el que podamos traer a una parte de nuestros aficionados y que se sienten con distancia de tres asientos».

«Suponiendo que no llegue una vacuna en el corto plazo, hay cosas que podemos hacer en nuestros campos de juego, en los que quizá no podamos tener 19.000 personas, pero sí 5.000 u 8.000. Quizá haya protocolos que lo permitan».

Por el momento, ni la NBA ni ninguna otra liga de deporte profesional sabe en qué momento pueda volver a llenar sus estadios, pero todas están tratando de encontrar la clave para lograrlo. Aunque muchos jugadores hayan dicho que consideran necesario el bullicio de los asistentes mientras juegan, la razón principal es económica.

No vuelven los entrenamientos colectivos en la Serie A en Italia

La jornada del lunes era la fecha en la que los clubes de la Serie A pretendían dejar atrás los entrenamientos en breves grupos y volver a la "normalidad" en medio de la pandemia de coronavirus.

Sin embargo, el protocolo propuesto por los clubes del Calcio para practicar de manera colectiva no fue aceptado por el Comité Técnico Científico del Gobierno italiano.

Una de las principales diferencias está relacionada en qué hacer en caso de que un futbolista dé positivo en uno de los testeos: del lado del Gobierno pretenden que todo el equipo se ponga en cuarentena y los clubes no lo aceptan.

